

»»» FAMILIA SUAREZ «««

"KEY POINTS"

Una temporada en Las Filipinas, preparándonos para Australia.



*"...Èl hace grandezas,
demasiado
maravillosas para
comprenderlas, y
realiza milagros
incontables."
Job. 9:10-12*

Desde que llegamos a Filipinas, Dios no ha dejado de sorprendernos, estamos maravillados, tal como dice ese texto bíblico.

En este tiempo, en medio de este contexto de inmersión idiomática y cultural, estamos aprendiendo un nuevo término: "KEY POINT" (punto clave, llaves que abren puertas...) Entendemos más este término cada vez que vemos el obrar de Dios usando, personas, situaciones, lugares y demás, como "key points" intencionales que direccionan nuestros pasos hacia **SU** voluntad. Podemos decir que cada persona/situación/lugar/ etc (*key point*) que nos puso cerca nuestro hasta hoy mismo, son parte de su perfección de voluntad. Cada uno de esos puntos claves están posicionados

de tal manera que desatan una cadena de contactos divinos que ayudan para los planes de Cristo. Estas llaves, estas personas claves que abren puertas, son puestas por Dios para enseñarnos que cuando ÈL abre nadie cierra! Llaves que abren puertas al corazón de estos pueblos, para poder empatizar con los flagelos y el dolor espiritual de esta gente, para seguir entrenándonos en amor, ese amor que se expresa en actos concretos; llaves que abren puertas para afinar más el oído a este nuevo idioma para comprender aún más...*llaves, key points...* todos puestos por Dios! Es que este lugar sigue siendo esa puerta hacia Australia! **Benditos key points!**



»» KEY POINTS!!!

La GRACIA de Cristo, nos posiciona en diferentes escenarios, cerca de diversas personas, para aprender y enseñar multiples cosas...

En el mes de julio, Emmanuel viajo hacia Manila para recibir y ayudar a nuestros amigos argentinos. Los dias siguientes ayudamos en la orientacion. Entendemos que esto es parte del cuidado misionero, y de esta forma tambien servimos al cuerpo de Cristo en nuevos lugares.



Desde el mes de agosto, comenzamos a asistir en el "Power-Club", un espacio liderado por misioneros norteamericanos (fueron nuestros profes de ingles), donde asisten niños y adolescentes para recibir instruccion biblica. Hoy en dia, estamos sirviendo en este lugar, preparando cosas para compartir, como asi tambien muy pronto participaremos del desarrollo de las clases, lo cual sera todo un hermoso desafio para nosotros.

Algo Sorprendente: Se abrio un puerta en la Universidad de La Trinidad. Este lugar tiene una cantidad enorme de estudiantes jovenes, y alli se nos dio la oportunidad de ser asistentes de los profesores de español. Sabemos que esto tiene un proposito divino. Otra manera loca, de que la evangelizacion no sea solo palabra, sino estar donde hay necesidad y actuar para mostrar el amor de Cristo. Una de las problematicas de Baguio, es la parafilia como estilo de vida, eso afecta a la juventud principalmente. La Universidad es un punto clave!



Continuamos adaptandonos a la iglesia local, apoyando el trabajo del Ps. Jemon Subang en "BFGIC", donde tuvimos la oportunidad de compartir nuestro testimonio y llamado misionero. Además pudimos visitar otra iglesia compuesta por gente nativa de las etnias de las montañas. Tiempos de "fellowship" así les dicen aquí a los encuentros donde se comparte un tiempo espiritual y de armonía.



Otra forma de amar el lugar de respetar a la gente local es acercarse a la cultura. Aquí conociendo un poco más de estos pueblos nativos que necesitan el mensaje de salvación. Caracterizados como nativos tagalos.



Gamaliel continua estudiando, cada día vemos la GRACIA de Dios sobre su vida, ya que está teniendo hermosos avances en el área del idioma y adaptación. Sigue haciendo nuevos amigos, se adapta fácilmente a todos los grupos y está desarrollando un iniciativa personal de servicio cristiano. Él estuvo activo ayudando en el evento misionero donde se repartieron útiles escolares y demás cosas a familias de bajos recursos. Eso fue una iniciativa desarrollada en el APTS. También participamos con Luky colaborando en el área de asistencialismo.

Miscelàneas.

Emmanuel cambio de programa de estudio, ahora es estudiante en la Maestria. Se presento a rendir un test, y gracias a Dios aprobo, y ahora mismo esta estudiando fulltime en la nivelacion de ingles. Una llave estategica para continuar avanzando.

Continuamos con las actividades de este trimestre en la APTS, semanalmente tenemos los “small-group”, espacios creados para afianzar vinculos y desarrollar aun mas el oido y habla en ingles.

Luky, continua estudiando ingles, pero tuvimos que optar por hacerlo usando una Tutor, ya que estudiar en el programa del APTS, es demasiado costoso para los dos. Gracia a Dios, encontramos una Tutor Profesional en la iglesia donde servimos.

Curiosidades: De este lado del mundo ya estamos en “temporada navideña”. Filipinas tiene la sesion navideña mas larga del mundo.

Gracias Dios aplicamos a un nuevo visado, y fuimos aprobados con la Visa Misionera, algo que nos da ventajas en cuanto a mas tiempo de estadia y mas economico.

Emmanuel continua enseñando español a estudiantes chinos que les interesa nuestro idioma, obviamente lo hace free.

